

Presidente de Cuba regresa a La Habana tras participar en foro del Caribe



La Habana, 30 mar (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, regresó a La Habana tras participar en Managua en el octavo Encuentro de la Asociación de Estados del Caribe, informó el canciller Bruno Rodríguez.

A través de su cuenta en la red social Twitter, el jefe de la diplomacia cubana destacó que en el foro celebrado en la capital de Nicaragua, el primer mandatario hizo un llamado a la unidad y a preservar la paz en la región.

Díaz-Canel intervino este viernes en el encuentro de la Asociación de Estados del Caribe, en el cual insistió en que la unidad es la única alternativa de la región ante los retos que enfrenta.

Al respecto, convocó a trabajar juntos en el combate al cambio climático y la defensa de la Proclama de América Latina y el Caribe como Zona de Paz, en tanto abogó por la solidaridad, rechazó los intentos desestabilizadores contra Venezuela y Nicaragua, y denunció el recrudecimiento del bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra Cuba.

(Fuente: Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/187160-presidente-de-cuba-regresa-a-la-habana-tras-participar-en-foro-del-caribe>



Radio Habana Cuba